

Le gouvernement des États-Unis fait appel devant la Cour Suprême pour obtenir des restrictions contre les migrants



Washington, 12 décembre (RHC)- Le gouvernement du président des États-Unis, Donald Trump, a demandé à la Cour Suprême de Justice qu'elle lui permette d'interdire l'octroi d'asile à des immigrants illégaux.

Les autorités nord-américains ont avancé comme prétexte que cette interdiction, qui a déjà essuyé deux revers aux tribunaux inférieurs, doit être appliquée immédiatement pour dissuader des milliers de Centraméricains qui se trouvent actuellement à la frontière sud de ce pays avec l'intention de pénétrer illégalement en territoire étasunien à la recherche d'asile.

Les mesures, annoncées par Trump le 11 novembre dernier sont conçues pour acheminer les demandeurs d'asile vers les points d'entrée où leurs demandes peuvent être analysées de façon ordonnée et réduire ainsi l'accumulation de demandes d'asile considérées sans mérites.

Des organisations de défense des droits humains signalent que l'ordre fédéral a violé la Loi d'Immigration et de Nationalité de 1965 qui stipule que n'importe quel étranger arrivé aux États-Unis par un point légal ou illégal, peut demander l'asile.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/178715-le-gouvernement-des-etats-unis-fait-appel-devant-la-cour-supreme-pour-obtenir-des-restrictions-contre-les-migrants>



Radio Habana Cuba